



Hessisches Kultusministerium Postfach 3160 65021 Wiesbaden

Herrn Ersten Kreisbeigeordneten

Klaus Peter Schellhaas

Kreishaus Darmstadt

Jägertorstraße 207

64276 Darmstadt

Aktenzeichen 950.430.002-12

Bearbeiter

Durchwahl

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht

Datum 12.05.09



Eingang - HA VI	
03. JUNI 2009	AL
Sachbearbeiter/in	

Schulsozialarbeit in der Joachim-Schumann-Schule in Babenhausen

Sehr geehrter Herr Schellhaas,

ich danke Ihnen für Ihr Schreiben vom 18.03.2009. Ihr Anliegen kann ich gut verstehen.

Hinsichtlich der Ausstattungen der hessischen Schulen wird durch die neue Landesregierung die Umsetzung zahlreicher Verbesserungen vorbereitet. So soll den Schulen im Rahmen erhöhter Eigenverantwortung notwendiger Spielraum für mehr individuelle Förderung gegeben werden. Sie erhalten künftig eine Zuweisung von Lehrerstellen im Umfang von durchschnittlich 105 Prozent (bereits zum Schuljahr 2009/10 eine Aufstockung um 1000 Stellen), verbunden mit der Möglichkeit, davon 20 Prozent als Geldmittel zur freien Verfügung einzusetzen.

Zum Schuljahr 2009/10 werden die Schulen in einem ersten Schritt 10 Prozent in Mitteln erhalten. Aus diesem Budget können Schulen bei Bedarf auch auf sozialpädagogische und psychologische Unterstützung zurückgreifen. Darüber hinaus sind die Planungen zur Einführung eines Schulsozialindex bereits weit gediehen. Sollte auf dieser Grundlage ein besonderer Bedarf an der Schule nachgewiesen werden, wird diese Schule eine über das reguläre Maß hinausgehende Zuweisung erhalten.

Bis zur Umsetzung der 105-Prozent-Zuweisung wird es im Rahmen des Haushaltsansatzes in unveränderter Höhe weiterhin eine Unterstützung des Landes für Projekte der Schulsozialarbeit geben.

Mit freundlichen Grüßen

Dorothea Henzler

Staatsministerin